
令和３年度 第１回上久下小学校 学校運営協議会記録 

R3.4.23 19：30～20：30 

地域づくりセンター 多目的研修室 

記録：稲次 

１．開会 

２．自己紹介 11 名（学校職員３名含む） 

３．協議 

（１） 学校経営方針、教育目標、めざす児童像について説明 

 

（２） 運営協議会の組織 

〈常任委員会〉→ 〈部会〉→ 〈地域個々の団体、住民〉 

 

常任委員会メンバー 

会長 村上英明 副会長 西垣孝司 常任① 土田正博 ②柳川瀬季衣 ③校長 

 

（３） 〃     役割分担 

 

（４） 〃     活動方針 

 

【質問】 

Q 複式学級になって職員数について  

→A．１名減 

Q.オンライン授業の導入については？ 

→A．少しずつ準備をすすめている 

Q．小学校の玄関で、体温測定機器などを入れられないか。 

→A．検討中である。 

 

【意見】 

・山南地域小学校の統合に向けての協議は、上久下としては慎重に。 

 ・地域づくりセンターのフリーWifi も活用してもらえれば。 

・できるだけお金をかけずに、思い出に残るような事業を計画したい。 

・親世代の悩み、思いを聞ける場を設けられないものか。 

  ・しめ縄づくりやグランドゴルフ等老壮会の行事を復活させたいという思いがある。 

 

４．その他 

第２回学校運営協議会 日時未定 

 

５．閉会 


